

ALTOARAGÓN DOS



El Festival de Ayerbe arranca con dos documentales

Página 70



José Domingo Dueñas presenta su libro en la Anónima

Página 71



Un festival reconoce la trayectoria de Los Titiriteros de Binéfar

Página 73

FERIA DE LOS EVENTOS Y LAS CELEBRACIONES

Celebra ofrece mil y una formas de personalizar una ocasión especial

El certamen comenzó algo tímido y se fue animando conforme avanzó el día

V. ALLUÉ

CELEBRA, la Feria de los Eventos y las Celebraciones, abrió ayer sus puertas a los sueños de decenas de personas, que se acercaron hasta el Palacio de Congresos de Huesca para acabar de perfilar ese acontecimiento especial o simplemente para curiosarse y dejarse aconsejar por los expertos del sector. Fotografía, textil, gastronomía, viajes, estética y un sinfín de propuestas relacionadas con el mundo de las celebraciones se dan cita desde ayer y hasta hoy en este certamen, que aglutina a alrededor de cuarenta expositores, y en el que predomina la moda de personalizar cada detalle del evento.

La jornada arrancó "algo tímida", pero conforme fue avanzando el día la feria se fue animando, hasta llegar a su momento álgido con el desfile de trajes de novio, novia, madrina, fiesta y tallas grandes, a cargo de La Compañía de Gales, Petalia y Skandalo Deluxe.

Maquilladas por Laysa Centro de Estética, las modelos portaban flores de Brotalia, el centro de jardinería y naturaleza de Atades Huesca que debuta este año en Celebra.

La responsable de floristería de Brotalia, Angelica Muñoz, que hoy hará junto a Gabriel, un usuario de la asociación, una demostración de arte floral a las 11:30 horas, se mostró encantada de participar en la feria.

Según dijo, las flores son un detalle "importante" en todas las celebraciones, por ello Brotalia no solo vende al consumidor, sino que también decora iglesias, prepara ramos y asesora a los clientes.

En el puesto que tienen instalado en el Palacio de Congresos también dan a conocer los productos solidarios que hacen en los dife-



Uno de los desfiles de novias que se pudo ver ayer en la pasarela de Celebra. MIGUEL GARCÍA

rentes centros especiales de empleo de Atades y que se han puesto "muy de moda para regalar en las bodas". A este respecto, los jabones y las macetas decoradas son los objetos más demandados, indicó Muñoz.

También debutó ayer en Celebra Morrocotudo Studio, un centro de diseño gráfico especializado en bodas que ha abierto recientemente en Huesca. "Hacemos invitaciones únicas, con papel de calidad y adaptadas al gusto de los novios", señaló Cristina Moya, quien apuntó que además de este producto también hacen tarjetas, cartelería, libros de firmas con encuadernación artesanal, etcétera. "Todo siguiendo las instrucciones del cliente, que cada vez tiende a personalizar más los detalles de su evento".

"Nos ajustamos al bolsillo de los novios, porque acabamos de em-

pezar y somos conscientes de la situación económica que hay", apostilló Moya, para quien Celebra es "una oportunidad magnífica para darse a conocer y establecer colaboraciones".

Entre los expositores veteranos del certamen destacaba el Ho-

tel Abba que, un año más, lleva a Celebra una pequeña muestra de la amplia variedad de servicios que ofrecen. Y es que, no solo están especializados en bodas, bautizos y comuniones, sino que también organizan cumpleaños de niños y adultos, cenas de empresa, reuniones y conferencias. "Hacemos de todo, incluso hemos llegado a meter una Harley Davidson en un salón para hacer una presentación", detalló la responsable del departamento de Convenciones, María Jesús Bandrés.

Para dar a conocer mejor los servicios del hotel, el próximo 24 de octubre, avanzó Bandrés, van a organizar una jornada de puertas abiertas, en la que todo aquel

>Los desfiles y el showcooking fueron las actividades con más público



La feria contó con una gran animación a última hora de la tarde. M. GARCÍA



Joyería Artesanal



"Alianzas personalizadas hechas a mano"

Duquesa Villahermosa, 5. Huesca

Tel.: 974 229 645

www.benjaminara.com



LA COMPAÑÍA DE GALES

TRAJES DE CEREMONIA...
...novios, padres, padrinos y acompañantes

Calle del Parque, 2. Huesca
www.lacompaniadegaless.com



